

## Le Télégramme

QUIMPER

### Le prestige : Stéphane Hascoët

25 novembre 2006



En 2004, Stéphane Hascoët avait déjà reçu le trophée du meilleur jeune.

On aurait certes pu lui décerner le trophée de la meilleure performance hommes. Mais un titre de champion du monde vaut quand même de passer à la quatrième étoile. Voici donc ce jeune rameur du club de canoë-kayak de Quimper, lauréat d'un prestigieux trophée, comme l'obtinrent quelques autres les années précédentes (dont Anne Quéméré). Champion du monde de canoë marathon, Stéphane est une valeur montante de la spécialité, dont il est aussi double champion de France.